



### Standard & Poor's equipara los BPAs a la deuda del Gobierno Federal

- **La calificadora internacional evaluó la calidad crediticia de la deuda emitida por el IPAB**
- **Hasta la fecha se han colocado BPAs por 68 mil 960 millones de pesos, a una sobretasa promedio de 1.13% sobre los Cetes 28 días**

La calificadora internacional Standard & Poor's dio a conocer el resultado de la evaluación que realizó sobre los Bonos de Protección al Ahorro (BPAs) que emite el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), igualando la calidad crediticia de éstos a la de la deuda que emite directamente el Gobierno Federal.

“La probabilidad de pago oportuno, tanto del principal como los intereses de los BPAs que el IPAB ha emitido, es equiparable a la probabilidad de pago oportuno de principal e intereses de las obligaciones emitidas directamente por los Estados Unidos Mexicanos”, establece la firma.

Para elaborar esta opinión, Standard & Poor's consideró, entre otros elementos, las salvaguardas establecidas en los artículos 47 de la Ley de Protección al Ahorro Bancario y el 2° de la Ley de Ingresos 2000.

El artículo 47 establece la obligación de la Cámara de Diputados de proveer al Instituto de los recursos necesarios para hacer frente a sus obligaciones; en tanto que el 2° de la Ley de Ingresos –que le concede al IPAB la facultad de refinanciar sus pasivos-, señala que, en caso de que el Instituto no contara con recursos suficientes para pagar sus obligaciones, se pueda hacer el cargo directo a las cuentas que el Gobierno Federal mantiene en el Banco de México.

En marzo de este año, el IPAB inició su estrategia de refinanciamiento de pasivos con la emisión de BPAs a un plazo 3 años; a partir del mes de agosto, y a fin de complementar su oferta de instrumentos, comenzó a subastar Bonos a un plazo de 5 años.

Al día de hoy, el IPAB ha colocado BPAs por 68 mil 960 millones de pesos, a una sobretasa promedio de 1.13% respecto a los Cetes 28 días. En las 41 subastas que se han llevado a cabo, la sobredemanda registrada ha sido 3 veces en promedio. Los BPAs complementan la gama de instrumentos a disposición de los inversionistas, con un nivel de riesgo igual al del Gobierno Federal.

Comunicado Standard & Poor's

ooo000ooo